

Ausgezeichnet!

## Wettbewerb für vorbildliche Bürgerbeteiligung

**[11.10.2019] Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU) sucht gemeinsam mit dem Umweltbundesamt Institutionen der öffentlichen Hand, die die Bürgerbeteiligung vorbildlich in der Organisation verstetigt haben.**

Zum zweiten Mal veranstaltet das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU) gemeinsam mit dem Umweltbundesamt den Wettbewerb „Ausgezeichnet! – Wettbewerb für vorbildliche Bürgerbeteiligung“. Gesucht werden Projekte aus dem ganzen Bundesgebiet, die Bürgerbeteiligung strukturell, personell und finanziell verstetigt und vorbildliche Beteiligungsprojekte durchgeführt haben. Diese Erfolgsmodelle sollen der Öffentlichkeit vorgestellt werden, um so den Erfahrungsaustausch zu stärken. Der Wettbewerb richtet sich an öffentliche Verwaltungen oder Unternehmen der öffentlichen Hand. Bis zum 22. Oktober 2019 kann ein Online-Bewerbungsbogen zur Wettbewerbsteilnahme ausgefüllt werden.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Wettbewerb